
2025年 2月分   患者様からのご意見と回答 
 

ご 意 見／お 褒 め 回     答 

 

2月 9日（日） 

北里の病院食は美味しくないという噂を聞いていましたが、おだしが良く効い

ておりとても美味しく、どこに塩や醤油を足すべきなのかも分からないまま 

完食いたしました。とても美味しかったです。 

病院食への温かいお褒めをいただきありがとうございます。調理スタッフ一同大変喜ん

でおります。患者様の健康を支えるだけでなく、今後も入院されている皆様に喜んでい

ただけるお食事を提供できるよう努めて参ります。 

 

2月 19日（水） 

採血室のソファーが、1 人座っていると奥に入りにくく、座れないことがあり

ます。ゆずりあうように、係員が呼びかけるなどしてほしいです。 

この度は、貴重なご意見をいただき誠にありがとうございます。採血を待つ方々が快適

にお過ごしいただけるような環境づくりを可能な範囲で進めていきます。また、必要に

応じて職員が声をかけし、患者様同士が気持ちよくお過ごしいただけるよう努めて参り

ます。引き続き快適で安心できる環境づくりを目指し努力していきます。 

                                                


